毎議会で原発質問するのは 尾村県議だけ

地震のたびに原発が心配。毎議会、 原発ストップの論戦を行っているの は尾村さんだけ。原発ゼロ、省エネ・ 再エネの推進こそ希望ある道です。

鹿島町・美容師 安達 久美子 さん

少人数学級縮小に反対したのは 共産党だけ

県議会で「少人数学級縮小反対」を 貫いたのは共産党だけでした。教育 予算の削減に賛成する議員に子ども の未来を任せることはできません。

元小学校教員 小坂 芳子さん

尾 に県 民 0 ます 方



現場の生の声を届ける まさしく「県民の命綱」

コロナ禍で医療現場は大変です。何よ り「命のため」に奮闘し、現場の声を もとに県議会で鋭く追及してきた尾村 さん。まさに、「県民の命綱」です。

松江生協病院 医師 眞木 高之 さん

インボイス中止・ 消費税減税こそ業者の願い

中小業者・農家を苦しめる「インボイ ス制度中止を求める請願しの採択を主 張したのは共産党だけ。業者に光が当 たる政治を尾村さんとつくりたい。

松江民主商工会 会長 諸遊 克巳 さん

知事いいなりの県議会の中で 唯一もの言う議席





- 国民健康保険料の引き下げ 介護保険の負担軽減 水道料金値 トげストップ
- ●子どもの医療費は18歳まで無料に 少人数学級推進と教員の多忙化解消 給食費無償化 私学の学費など教育の負担軽減
- 中小企業支援とセットで最低賃金の引き上げ
- ●消費税5%減税 インボイス中止
- 米価暴落対策 農林水産業の再生を
- 250億円もの松江北道路建設の見直し・中止を 予期せぬ自然災害に備え、防災・減災対策を最優先に

私たちも尾村さんと一緒にがんばります

松江市議会議員 舟木 健治





たちばな ふみ

以前と比べての暮らし向き



やや苦しくなった 79% 苦しくなった



島根原発について

すべき 19%

(党・松江市民 アンケートより)

すべき

ではない 61%

● 生活に困っている人への支援 ジェンダー平等社会の実現

- 島根原発再稼働ストップ! 省エネ・再エネ推進で新たな産業と雇用の創出を
 - ●「戦争する国づくり」反対! 憲法9条を生かした政治を



国いいなりの県政に立ち向かう

らし一番、何よりいのち

原発のない 安全・安心の松江を

「年金が削られ、物価は上がり、生活が 苦しくなった」「原発が攻撃対象になるので は?」「将来が不安でたまらない」――いま 県民の苦しみが広がっています。

国は、「敵基地攻撃能力」保有、「軍事費 の倍増|「大増税|で、くらしと憲法を壊そ うとしています。

さらに「電力不足」などを口実に、危険な 島根原発2号機の長期運転(60年超)まで 認めようとしています。

私は、県民の願いに反する国の間違った 政治に立ち向かいます。

今後とも毎議会質問に立ち、県民の命と くらしを守るため、スジを通してがんばります。

県議会議員

軍事費倍増

大増税 岸田

政治

の声

を松江







清潔・ブレない・スジ通す